
2⽉15⽇から3⽉14⽇まで平成29年第1回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団からは⼆島豊司議員が
代表質問に、2⽇⽬にはゆうきくみこ議員および⼩倉りえこ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、⻘⽊康平
教育⻑に対し、質問・提⾔を⾏いました。

港区議会 で港区議会ＨＰを検索し、インターネット録画中継  会派名で選ぶ  自民党議員団 からご覧下さい。定例会（質問および答弁）のインターネット放映は

平成２９年 第１回定例会報告  代表質問・一般質問

平成２９年度 予算審議  総括質問（質問者：清原和幸議員）

【態度表明】我が会派の提出した予算要望書ならびに、この予算特別委員会の審議の中での質問、提言が十分に反映される
ことを求めて平成２９年度予算４案に賛成します。

１ . 区の人口が30万人を超える10年後の区政について
２ . 将来を見据えた財政運営について
３ . 震災復興基金の積み立てについて
４ . 財政調査基金の活用目的・適正な残高について
５ . 熊本地震の教訓を活かした地域防災計画の改定につ
いて

６ . 東京2020競技大会に向けた交通安全対対策について
７ . 東京2020競技大会への港区の協力体制について
８ . 町会・自治会への支援について
９ . 企業連携を積極的に進める意義・今後の展開について

１ . 港区財政運営方針について
２ . 入札・契約制度の見直しについて
３ . 区政70周年記念事業の成果と今
後の展開について

４ . パラリンピック競技大会の気運醸
成について

５ . ICT施策について
６ . がん対策について
７ .（仮称）港区子ども家庭総合支援セ
ンターの整備について

８ . 観光プロモーションについて
９ . まちづくりマスタープランについて
10 . まちづくりにおける支所機能の

強化について
11 . 地域交通の課題解決について
12 . 学校と地域との連携を深める学校

支援について

二島豊司議員 代表質問

⼆島豊司

１ . 国際化推進の姿勢について
２ . 自然体験の重要性について
３ . 自治体間連携の更なる充実について
４ . 離婚後の子どもの養育などの支援
について

５ . 朝鮮学校児童生徒保護者補助金と
経済的支援について

６ . 災害時におけるペットとの生活に
ついて

７ . 女性を包括的に支援するための取
り組みについて

８ . 田町駅西口・札の辻交差点周辺地
区のまちづくりについて

ゆうきくみこ議員 一般質問

ゆうきくみこ

１ . 地域包括ケアシステムにおける港
区らしい医療・介護連携について

２ . 望ましい学校体制について
３ . 日本語指導を充実させるための課
題と対応策について

４ . 安定した職員配置について
５ . 自転車ネットワーク整備のあり方
について

６ . 第3次港区産業振興プランについて

小倉りえこ議員 一般質問

⼩倉りえこ
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地域の声、皆様の思いを区政に届けます。
私たちが自民党議員団です！

港区監査委員／自民党議員団 団長
議会運営委員会 委員長
区民文教常任委員会
交通・環境等対策特別委員会

井筒 宣弘
いづつ  のぶひろ

うかい雅彦
うかい  まさひこ

自民党議員団 政務調査会長
建設常任委員会 委員長
交通・環境等対策特別委員会
エレベーター等対策特別委員会

自民党議員団 副幹事長
保健福祉常任委員会 副委員長
議会運営委員会／交通・環境等対策特別委員会
エレベーター等対策特別委員会

エレベーター等対策特別委員会 委員長

総務常任委員会

行財政等対策特別委員会

港区議会 議長

建設常任委員会

行財政等対策特別委員会

自民党議員団 副幹事長
交通・環境等対策特別委員会 委員長
議会運営委員会
保健福祉常任委員会

自民党議員団 幹事長
総務常任委員会 委員長
交通・環境等対策特別委員会
エレベーター等対策特別委員会

区民文教常任委員会 副委員長

行財政等対策特別委員会

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

副委員長

建設常任委員会

総務常任委員会

議会運営委員会

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

保健福祉常任委員会

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

清原 和幸
きよはら  かずゆき

池田こうじ
いけだ  こうじ

二島 豊司
にしま  とよじ

土屋  準
つちや  じゅん

鈴木たかや
すずき  たかや

有働  巧
うどう  たくみ

やなざわ亜紀
やなざわ  あき

小倉りえこ
おぐら  りえこ 南麻布１―４―２１―６０１

黒崎ゆういち
くろさき  ゆういち 麻布十番２―９―８―４０５

建
交
エ

港

建

行

自
交通
議会
保健

い

行

自民
保健
議会
エレ

すず

やな

港
議
区
交

い

き

自民
総務
交通
エ

に

つ

総

議

東

お

麻布十番４―３―１―１０２６ 高輪１―２６―１８―６０２

六本木３―４―５―６０３

三田５―７―１２―７０７

芝浦４―１０―１―１９１１

南青山４―８―６―２０３

白金３―１８―１２

芝２―１２―１６

芝浦４―２０―２―７１７

港南２―４―７―４Ｆ

保健

東京

く

行財政等対策特別委員会 委員長

区民文教常任委員会

ゆうきくみこ
ゆうき  くみこ

行

区

ゆ 三田２―８―１２―７０５

10 . MINATO CITY Wi-Fiサービスの今後の取り組み
について

11 . 保育需要を満たす定員の確保策・今後の施設整備等
について

12 . 地域包括ケアシステムにおける医療介護推進連携
事業について

13 . 文化芸術振興策として民間支援に対する実績・成果
について

14 .（仮称）文化芸術ホールの準備・検討状況について
15 . 心の教育の推進について
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二島 豊司 ゆうきくみこ 土屋 準うかい雅彦 鈴木たかや うどう 巧 やなざわ亜紀 小倉りえこ井筒 宣弘
港区議会 議長 平成２９年度予算特別委員会委員長

池田こうじ清原 和幸 黒崎ゆういち

 歳入

やなざわ亜紀
１ . 特別区民税収入について
２ . ふるさと納税について

清原和幸
１ . 税制化改正による特別区民税収入へ

の影響について
２ . 特別区民税の特別徴収・滞納繰り越

し額の圧縮・収納率向上について

 総務費

黒崎ゆういち
１ . 国家戦略特区制度を活用した港区ら

しい取り組みの可能性について
２ . 東京２０２０大会に向けたオリンピック・

パラリンピック基金の創設について
３ . 各種式典やイベントにおけるリアル

タイム情報発信について
４ . 区職員の働き方改革に向けたＩＣＴ

活用の推進状況について

小倉りえこ
１ . 「やさしい日本語」について
２ . 適正な職員数について

やなざわ亜紀
１. 東京国際映画祭について

有働 巧
１ . 災害時のドローンの活用について
２ . 高層住宅の震災対策について

土屋 準
１ . 青色防犯パトロールの活用について
２ . オリジナル婚姻届について
３ . 多様性の理解について

ゆうきくみこ
１ . 自治体間連携の港区全体の広がりに

ついて
２ . 自治体間連携によるホームステイに

ついて
３ . 区有施設の木材利用について
４ . 木構造による区有施設の可能性につ

いて

二島豊司
１ . 平成２８年修正の地域防災計画について
２ . オープンデータアプリコンテストに

ついて

清原和幸
１ . 東京都旧白金職員住宅の跡地の活用

について
２ . 地震発生時の怪我等防止・避難生活時

の必需品備品について
３ . 旧神応小学校の活用について

 環境清掃費

有働 巧
１ . 泳げる海・お台場について
２ . 持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について

鈴木たかや
１ . 街なかでの悪臭対応について
２ . 古川の環境浄化について

土屋 準
１ . みなとタバコルールについて
２ . ヒートアイランド対策について
３ . 再生可能エネルギーについて

二島豊司
１ . みなと環境アプリについて
２ . 台場の水質改善について

清原和幸
１ . ゴミと資源の排出状況・戸別訪問収集

について
２ . 清掃事業のきめ細やかなサービスに

ついて

 民生費

黒崎ゆういち
１ . 年金受給資格期間の短縮について
２ . 各種式典やイベントにおける高齢者

に対する配慮について
３ . 障害者をサポートする対応窓口について

小倉りえこ
１ . 地域包括ケアシステムモデル事業に

ついて

２ . 地域包括ケアシステムの普及啓発、
周知について

３ . 介護事業者支援について

有働 巧
１ . 学習支援事業について
２ . 認知症初期集中支援事業について

鈴木たかや
１ . 保育環境の充実について
２ . 民有地マッチング事業について

土屋 準
１ . 未来の親体験「ここから始まる赤ちゃん

ふれあい事業」について
２ . 親支援プログラムについて

ゆうきくみこ
１ . 保育園の食の安全について
２ . 保育園施設について
３ . 各保育施設の均一的な管理について

清原和幸
１ . 児童福祉法に基づく一時保護所について

 衛生費

小倉りえこ
１ . 健康危機管理機能の強化について
２ . アピアランス支援について
３ . 訪問歯科診療について

やなざわ亜紀
１ . 受動喫煙の防止について
２ . 小児初期救急医療について
３ . インフルエンザ予防接種の助成について

有働 巧
１ . がん検診について

鈴木たかや
１ . 民泊について
２ . スズメ、ハトのふんの被害について

土屋 準
１ . 子育てあんしんプロジェクトについて

二島豊司
１ . 口腔がん検診について

清原和幸
１ . 避難所の生活衛生環境の確保について
２ . 避難所で受け入れ可能なペットの種

類について
３ . 災害用医療資器材について

 産業経済費

黒崎ゆういち
１ . 港区観光振興ビジョン策定について
２ . シティプロモーション推進事業について
３ . 社会保険労務士派遣事業について

小倉りえこ
１ . 体験型観光による地域産業振興につ

いて
２ . 商店街支援・商店街変身戦略プログラ

ムについて
３ . 一般共通商品券の認知度向上の取り

組みについて

やなざわ亜紀
１ . 大政奉還１５０周年、明治維新１５０周

年に関する区の観光施策等について

鈴木たかや
１ . 地元メディアを活用した観光プロ

モーションについて
２ . 商店街の活性化について
３ . 港区ものづくり・商業観光フェアを

振り返って

ゆうきくみこ
１ . コミュニティビジネス支援事業について

清原和幸
１ . 「ビジネスチャンスナビ・２０２０」に

ついて

 土木費

黒崎ゆういち
１ . 品川エリアのまちづくりの計画的な

誘導について
２ . 環状第四号線について
３ . 新駅東側連絡通路について
４ . 魅力ある公園・遊び場づくりについて
５ . 第二東西自由連絡通路について

小倉りえこ
１ . インターロッキングブロック舗装に

ついて
２ . 商業地域等の用途制限について

有働 巧
１ . 北青山三丁目地区まちづくりプロジェ

クトについて
２ . お台場海浜公園の水質浄化について

鈴木たかや
１ . 雨水流出抑制施設の設置について
２ . 東京２０２０大会に向けた道路の整備

について
３ . 公園・児童遊園のトイレの整備につ

いて
４ . 古川の環境改善について

土屋 準
１ . 浜松町周辺の都市再生プロジェクト

について

二島豊司
１ . 港区市街地再開発事業に係る事後評

価制度について
２ . 被災建物応急危険度判定について
３ . 台場シャトルバスの運行継続について

清原和幸
１ . 道路のバリアフリー化の推進について
２ . 橋りょうの耐震化の状況について
３ . 白金・白金台地域の地域交通網の整

備について
４ . エレベーターの安全対策について

 教育費

黒崎ゆういち
１ . 日本ラグビーフットボール協会との連

携協定を活かしたラグビーＷ杯２０１９

に向けた取り組みについて

２ . 東京２０２０大会に向けた気運醸成の

取り組みについて

３ . 障害者スポーツの普及啓発について

小倉りえこ
１ . 日本語学級について

２ . 日本語適応指導について

３ . 国際学級について
４ . 国際科授業について

有働 巧
１ . プログラミング教育について
２ . 図書館について
３ . 新教育センターについて
４ . ＳＴＥＭ教育について
５ . 海外派遣について
６ . 体力調査について
７ . 武道教育について

鈴木たかや
１ . 内申書について
２ .ＩＣＴ教育環境の整備について
３ . 学校のトイレの改修について

土屋 準
１ . 中学校の授業における幼児への関わ

りについて
２ . 学びの未来応援施策について
３ . 奨学金の返還について

ゆうきくみこ
１ . 朝鮮初級・中級学校児童・生徒保護者

補助金の所得制限について
２ . 各種学校について
３ . 補助金対象者拡大の可能性について
４ . 公平性について

二島豊司
１ . 障害者スポーツの普及について
２ . 学校支援地域本部事業について
３ . 次期学習指導要領改訂について

清原和幸
１ . 学力向上に向けた取り組みについて
２ . 調査を反映した教育について
３ . 日本の伝統文化に親しむ教育・伝承に

向けた教育の推進について

井筒宣弘
１ . 国際学級について 
２ . 帰国子女への対応について
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平成29年度

うかい雅彦議員は議長、池田こうじ議
員は委員長のため、質問は行いません
でした。


